

# NEWSPAPER

## Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Desa Lengkong Laksanakan DDS untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Oct 8, 2024 - 10:27



Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Desa Lengkong Laksanakan DDS untuk Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Dalam upaya menjaga situasi yang kondusif menjelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Desa Lengkong, Bripka Arik, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dan Cooling System di wilayah Desa Lengkong, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi, Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah potensi konflik serta menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Arik mengadakan silaturahmi dengan warga dan tokoh pemuda setempat, memberikan beberapa himbauan penting. Ia menekankan pentingnya menjaga suasana aman, damai, dan sejuk selama tahapan kampanye hingga pelaksanaan Pemilu Serentak 2024. Selain itu, warga diimbau untuk mendukung Polri dalam menjaga kamtibmas, serta menolak segala bentuk hoaks dan ujaran kebencian yang berpotensi memecah belah masyarakat.

"Cooling System ini dilakukan untuk mencegah perpecahan di masyarakat. Kita harus menjaga persatuan agar Pemilu 2024 berjalan dengan aman dan damai," ujar Bripka Arik.

Selain terkait Pemilu, Bhabinkamtibmas juga memberikan sosialisasi mengenai bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) serta menghimbau warga agar tidak tergiur oleh ajakan kerja ke luar negeri yang tidak jelas. Di samping itu, Bripka Arik juga memberikan himbauan kepada para remaja untuk menghindari kenakalan remaja, seperti tawuran, narkoba, miras, dan penggunaan knalpot bising.

Untuk menjaga keamanan di lingkungan, warga diminta lebih proaktif dalam melaksanakan kegiatan Pos Kamling guna mencegah tindak pidana, terutama pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Jika ada kejadian menonjol, warga diminta segera melaporkan kepada pihak Kepolisian Sektor Lengkong atau Bhabinkamtibmas setempat.

Kegiatan DDS tersebut berjalan tertib dan kondusif, serta diharapkan dapat membantu menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis menjelang Pemilu 2024.